

# Streiche Füller – Setze Schläger

Für die Tennisabteilung des BV Kneheim stellten sich auch in diesem Jahr die Grundschule und der Sportverein Hemmelte als die erwartungsgemäß verlässlichen Partner dar. Was im Fußball längst gängige Praxis ist, nimmt jetzt auch im Tennissport Wohnort übergreifend mehr und mehr Konturen an. Schulleitung und die Verantwortlichen des BVK sind über den Erfolg der Schultennis-AG regelmäßig positiv überrascht, sind doch auch dieses Mal nicht weniger als zwölf Kinder dem Ruf zu den Tennisbällen gefolgt. Von November bis Mai werden die Schüler mit viel Geduld einmal wöchentlich nach dem Unterricht in der Hemmelter Turnhalle mit dem Tennis vertraut gemacht. Ziel aller Kinder wird es sein, beim Eröffnungsturnier 2013 des BVK - unter den Augen vieler Besucher und aktiver Spieler – Schultennismeister zu werden.



vordere Reihe von links: Markus Tönnies, Rena Hooge, Mia Ameskamp, Moritz Gerken, Bettina Rensen, Niklas Ludlage, Kaja Koss, Lotta Nickel.  
hintere Reihe liegend von links: Stas Jadrentsew, David Hense, Paula Ameskamp